

10 March 2021/10 марта 2021 г.

Our ref.:/Исх.№: 100321-1

ООО «ЗЕТСКАН»
Казань, Россия, 420107, ул. Петербургская, д. 50, корпус 23, офис 33

LLC "ZETSCAN"
Kazan, Russia, 420107, 50 Peterburgskaya, bld. 23, office 33

То/Кому: Васильеву Г.В., Генеральному директору
Georgy Vasilyev, General manager

Subject /Тема: Recognition letter, рекомендательное письмо.

Уважаемый Георгий Валентинович!

С июня 2020г по февраль 2021 компанией Expro проводились работы по мониторингу скважин сложного заканчивания с применением глубинных кварцевых термоманометров zPas-20M производства компании ООО «ЗЕТСКАН» (Россия, г. Казань).

Размещенные в контейнерах датчики zPas-20M вели постоянную запись давления и температуры в течение более 220 суток. В ходе проекта все 10 задействованных приборов показали высокую надежность и соответствие заявленным характеристикам:

- Высокая разрешающая способность
- Высокая автономность
- Низкий уровень собственных шумов

Сами приборы просты в обслуживании, а программный интерфейс настройки и считывания данных удобен и интуитивно понятен. Кварцевые термоманометры zPas-20M рекомендуются компанией Expro к применению для организации мониторинга давления / температуры и гидродинамических исследований скважин.

От лица Expro благодарю Вас за проявленную оперативность в поставке приборов и оказанную поддержку при вводе в эксплуатацию. Надеемся на дальнейшее сотрудничество.



Dear Sir!

In July 2020 – February 2021 Expro has been monitoring wells with complex completion using quartz downhole pressure and temperature gauges zPas-20M from ZetScan (Russia, Kazan). zPas-20M gauges, located in containers, were constantly recording pressure and temperature during more than 220 days. All 10 gauges used in the project have shown high reliability and matched the specification sheet at:

- High resolution
- High endurance
- Low noise level

The gauges are simple in service, programming and data reading interface is easy and intuitive. Expro recommends using quartz downhole pressure and temperature gauges zPas-20M for pressure and temperature monitoring and well testing.

On behalf of Expro, I would like to thank you for your promptness in supplying the gauges and for your support during commissioning. We look forward for further cooperation.

С уважением/ Best regards,

(Подпись уполномоченного лица, sign)

Д.В. Никитин, Менеджер по работе с клиентами

Dmitry Nikitin, Client account manager

(Имя и должность подписавшего, name and position)

